

Communiqué

Le Ministère de la Culture et de la Communication organise un séminaire international dédié à la conservation des fonds du patrimoine audiovisuel

A l'occasion de la célébration de la Journée mondiale du patrimoine audiovisuel, le Ministère de la Culture et de la Communication – Département Communication – organise, le mercredi 30 octobre 2019, un séminaire international sous le thème : « La conservation des fonds du patrimoine audiovisuel ». Ce meeting scientifique verra la participation d'experts, de professionnels spécialisés des médias audiovisuels nationaux et internationaux ainsi qu'une pléiade de hauts responsables de la régulation des médias, tout particulièrement des délégations africaines.

Le Ministère ambitionne, à travers ce forum, d'accroître la conscience générale quant à la valorisation, l'archivage et la conservation des fonds audiovisuels, ainsi qu'à la gestion optimale de ce legs historique et humain commun et sa pérennisation à travers l'optimisation des ressources et des compétences, la consolidation des encadrements législatifs et réglementaires des dispositifs institutionnels et des systèmes techniques et numériques d'archivage des fonds de l'audiovisuel, notamment les films, les émissions télévisées et radio programmes radiophoniques et les enregistrements audio et vidéo.

Il convient de rappeler que la communauté internationale célèbre le 27 octobre de chaque année la Journée mondiale du patrimoine audiovisuel, instituée par l'UNESCO depuis 1980.